



Dr. Guillermo Carvajal-Sandoval, nuevo socio numerario de la Sección de Farmacología de la Academia Nacional de Medicina.

El Dr. Guillermo Carvajal-Sandoval, realizó sus estudios profesionales en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas del Instituto Politécnico Nacional. Sustentó examen profesional de Químico Biólogo, el 10 de septiembre de 1952, con Mención Honorífica, siendo el título de su tesis profesional: "Síntesis del 5-acetilamino-2-furaldehido-tiosemicarbazona, un isómero del TB₁/698". Después de prepararse en Bioquímica avanzada, realizó trabajo de investigación a tiempo completo en la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas. Sustentó examen y obtuvo el grado de Doctor en Ciencias en junio de 1965, siendo su tesis de grado la de: "Diseño, síntesis y estudio del efecto antitumoral de algunos inhibidores de la deshidrogenasa láctica". Fue profesor titular de la materia de Toxicología General de 1948 a 1963, y lo es desde 1954 de la de Bioquímica General, y desde 1967 de las de Enzimología y Diseño de Drogas, en la propia Escuela Nacional de Ciencias Biológicas. Es autor de numerosos trabajos publicados en la literatura periódica nacional y extranjera. Recibió el Premio Carnot 1964 de la Academia Nacional de Medicina, y en el mismo año, el Premio Andrés Manuel del Río, de la Sociedad Química de México. La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su Sección de Farmacología, el 16 de octubre de 1968.